

2学期も元気にスタートです



朝晩の涼しさや日暮れの早さに秋の深まりが感じられるようになり,昨日2学期がスタートしました。 短い秋 季休業でしたが、生徒たちはリラックスできたでしょうか。今月23日にはスポーツフェスティバル、11月に は学年行事が3つありますので、忙しくも実りのあるものになるよう、期待しています。

2学期もどうぞよろしくお願いいたします。

ところを考えてみたりするようにしたいと思います。

分からなかったところ、疑問に思った

もっと勉強に関わろうと思います。 がってしまいました。 めて痛感しました。 秋休みが明け, 家に帰ってきたら五分だけでも机にむかってワーク これからは暇な時間があれば教科書を読ん

があります。二学期は今までより更に難しくなることでし **査でしたが,案の定五教科の合計点数は下がり,** 一学期の勉強への態度を見直し, 人よりもかなり遅いスタートを切って臨んだ期末者 十一月には中間考査,二月には期末考香 油断大敵とはまさにこのことだと改 何もしない時間が生ま 二学期は日頃から

とても緊張しました。 | 生の思い出です たので,全くイメージがつかず,とても怖かったです。 則になり,やっと勉強をしました。 **貧直前は,秒針の音に追い詰められているような気がして**)も夏休みはほとんど勉強しませんでしたが, 期末考査盲 中間考査では思いのほか結果が良く、油断禁物と思いつ 中間考査よりも教科が

中でも、特に印象に残っているのは定期考査です。 校は小学校と全く違い, 小学校では, テストと言えば単元ごとに行うテストだっ 人学してからあっという間に六か月が経ちました。中学 たくさんの経験をしました。その

二学期は本気で勉強に取り組 次へ次へと気持ちを切り

たとえ結果が良くなくても、 学期の反省を生かして,

最終的には高校入試へと繋げてい

☀10・11月の行事

順位も下

①10月23日(水)スポーツフェスティバル

10月3日付けプリントでお知らせしましたとおり、保護者参加種目(綱引き)もあります。給食はあり ませんので、お弁当の用意をお願いいたします。

②11月 6日(水) 青少年のためのオーケストラ鑑賞会(1年生のみ)

貸切バス4台で12:45に大崎八幡宮駐車場を出発し、日立システムズホールで仙台フィルハーモニー 管弦楽団の演奏を聴きます。学校でお弁当を食べてから出かけますので、お弁当の用意をお願いいたしま す。バス代は1学年費で集金していますが、保護者会でもお話しさせていただいたように、当日の欠席者 が多い場合はバス代の返金ができかねますので、御了承ください。

③11月15日(金)防災リーダー養成講座(1年生のみ)

防災クイズに解答してコマを進める、すごろく形式の「防災駅伝」をしながら、防災の知識を身に付ける 活動をします。

④11月19日(火)中学生のハローワーク(1年生のみ)

7人の講師に来ていただきますので、生徒たちは職業に関するお話を聴く会になります。 ※③と④は、貝ヶ森市民センター・児童館主催行事になります。